



TCM
Comunicaciones

Sector Estatal
Comunicaciones

Adherida a



Comité Central de Seguridad y Salud Telefónica

Informe

Madrid, 27 de Abril de 2012

Se inicia el Pleno de la reunión informando la secretaria de lo tratado en la reunión previa del día anterior. Se aprueba el acta 426 correspondiente al mes de Marzo de 2012 sin modificaciones de importancia.

INFORME DE ACCIDENTALIDAD

Accidentes de trabajo de personal propio

Marzo: 36 accidentes de trabajo, 24 in labore y 12 in Itinere, todos ellos leves.

El índice de frecuencia es de 4,48 y el de gravedad de 0,05,

Accidentes de trabajo de EECC

Se nos informa de 27 accidentes de EE.CC, in labore y todos ellos leves.

Desde **UGT** reclamamos a la empresa que extreme el celo en las reuniones de coordinación y auditorias que se realicen con las EE.CC., ya que determinados accidentes tienen su origen en la falta de herramientas adecuadas para la tarea que se debe realizar en ese momento, como ganchos para apertura de arquetas, por ejemplo.

Asimismo **UGT** plantea la necesidad de estudiar soluciones a la situación generada por la ausencia de legislación o normativa al respecto en zonas de nueva construcción. Concretamente venimos detectando que en estas zonas las empresas urbanizadoras adoptan soluciones particulares para la instalación de infraestructuras de telecomunicaciones, canalizaciones y arquetas, sin que, dada la falta de competencias de organismos como la CMT en estas cuestiones, exista una obligación de someterse a certificaciones por parte de Telefónica o de las operadoras que deban trabajar en dichas instalaciones, por lo que se obvian en ocasiones normas básicas de prevención. **UGT** considera que en estas infraestructuras se debe actuar con cautela, extremando las precauciones y solicitando ayuda en aquellos casos que lo requieran.



TCM
Comunicaciones

Sector Estatal
Comunicaciones

Informe Telefónica

Por otro lado **UGT** quiere recordar, ante un accidente de tráfico sufrido por dos trabajadores de una empresa colaboradora en el acceso a una estación base, que en condiciones climatológicas extremas o con situaciones de riesgo en las rutas de acceso, presencia de hielo u otros elementos condicionantes, debemos ser muy prudentes y posponer la actividad si fuera necesario.

- **INGENIERIA**

Distancia zonas de paso en salas TX

En algunas centrales hemos detectado que con la instalación de nuevos equipos no se respeta la distancia en las zonas de paso indicada en nuestra normativa de seguridad e higiene. Este problema se agrava cuando el trabajador tiene que utilizar las nuevas escaleras de fibra para este tipo de recintos.

Los delegados de **UGT** hemos recordado al representante del área que la prevención debe estar integrada en todo el proceso, y eso incluye diseño e instalación de nuevos equipos en planta, para evitar situaciones como esta. A esto se nos responde que están en conversaciones con el fabricante para modificar el dispositivo.

- **INMOBILIARIO**

Limpieza edificios

Ante la consulta realizada por **UGT** en el anterior comité sobre la modificación de las rutinas de limpieza de edificios, el responsable del área informa que efectivamente se han producido cambios en aras de una optimización de recursos para ajustarse a la partida económica asignada a esta actividad, asegurando que las modificaciones respetan escrupulosamente las condiciones de Seguridad e Higiene en los lugares de trabajo.

Desde **UGT** manifestamos nuestro malestar por la ausencia de información en estos cambios, que se han realizado de forma unilateral por parte de la empresa, siendo como son concedores de que cualquier cuestión que afecte a la salud en el trabajo debe ser tratada con la representación de los trabajadores, lamentando que además en el comité anterior se negaran estos cambios, acusando a las empresas concesionarias del servicio de incumplimiento de contrato.

UGT estará muy vigilante en este tema para garantizar que las nuevas frecuencias de limpieza se ajusten a los valores óptimos de higiene y salubridad.



TCM
Comunicaciones

Sector Estatal
Comunicaciones

Informe Telefónica

- **PREVENCIÓN**

Simulacros

14 simulacros realizados desde el último pleno (Sevilla-Nervión, Barcelona-Sant Andreu, Vizcaya-Artxanda, Madrid-Prosperidad, Barcelona-Clot, Zaragoza-Avenida, Tenerife-Unamuno, Murcia-Floridablanca, Huelva-Onuba, Zaragoza-Torrero, Valladolid-Zorrilla, Salamanca-Garrido y Madrid-Ricardos) siendo el total acumulado de 22.

Bonus Bueno

Se procede a la firma de la R.T. de la petición de la reducción de cuotas de la Seguridad Social por parte de la empresa, en base a los resultados de accidentabilidad, entre otros, del ejercicio 2011.

UGT propone, como ya hizo en ejercicios anteriores, que, si finalmente la citada reducción de cuotas es aprobada, la misma revierta en la mejora de la prevención.

Modificación Instrucción Vestuario IC 101

Una vez aprobadas por la representación de los trabajadores las modificaciones relacionadas con el nuevo calzado de seguridad se procede a su incorporación a Normatel.

- **SEGURIDAD Y PROTECCIÓN**

Planes de autoprotección / Planes de Emergencia y Evacuación

Se han realizado durante Marzo de 2012 un total de 3 planes (Las Palmas G.C - Tarahales, León-Corredera y Oviedo-San Lázaro) todos ellos en reedición.

Finaliza la reunión fijando la fecha del próximo comité (miércoles 30 de mayo).

La prevención nos compete a todos